

Neue Töne

17.02.2016 von Sandra Pein



Vom 12.02.-14.02.2016 reisten wir 6 Bläserinnen und Bläser des Perleberger Posaunenchores zusammen mit unserer Chorleiterin Frau Uibel nach Suderburg (bei Uelzen), um mit den Bläserinnen und Bläsern aus Dannenberg unter der Leitung von Kantor Kukureit zu musizieren.

Die Proben fanden in der Musikschule von Herrn Kukureit statt, in der wir nicht nur neue Töne zum Klingen brachten, sondern auch Altbekanntes für den Gottesdienst am Sonntag in Uelzen probten. So tankten wir neben neuer Bläserliteratur auch Sonne satt, indem wir am Samstagnachmittag einen Spaziergang um den Hardausee machten.

Den Abschluss bildete nach dem Gottesdienst in Uelzen eine Führung im Hundertwasser-Bahnhof. Gut gerüstet mit neuen Tönen und gutem Ansatz für die weiteren Proben geht es schon bald vom 26.02.-28.02. zur nächsten Bläserrüste, die Christoph Draeger leiten wird, nach Darry.

Einen Kommentar schreiben